

Nachrichten Mainz

21.07.2014

Fast wie im Urlaub



DJane Jasmin legte bei der Beachparty am Mainzstrand erstmals in Mainz auf.
Foto: hbz/Stefan Sämmer

Anzeige

Ihr Mac ist langsamer

cleanmymac.macpaw.com

4 Gründe, warum Ihr Mac mit der Zeit langsamer wird. Jetzt lesen!

Von Eva Kütscher

MAINZSTRAND Chillen oder Tanzen – bei der Beachparty ist für alle etwas dabei

MAINZ - Bei über 30 Grad brütender Hitze konnten sich Tanzbegeisterte am Samstagabend am Mainzstrand an der Theodor-Heuss-Brücke noch zusätzlich einheizen lassen. DJane Jasmin legte Disco- und House Classics auf, es gab Cocktails, Eis und alles, was man für einen perfekten Strandabend braucht. Organisiert wurde die Party von der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG), der Allgemeinen Zeitung und Mainzstrand.

Egal, ob als Ausgleich für den geplatzten Urlaub, als Ablenkung vom Lernen für die Prüfungen am Semesterende oder als Auftakt der Schulferien – viele junge Menschen ließen den Abend am Rhein ausklingen. Manche kamen auch von der Bierbörse, die in unmittelbarer Nähe stattfand. Die einen sonnten sich gemütlich im Liegestuhl und sahen dem Sonnenuntergang zu, andere wiederum saßen an der Bar. Bei allen war die Stimmung gut, egal, ob sie den Abend lebhaft oder gemütlich verbrachten. Wer sich sportlich betätigen wollte, konnte das auf dem Beachvolleyball-Feld oder auf der Tanzfläche.

Um 19 Uhr waren bereits fast alle Liegestühle und Tische belegt. Und das trotz starker Konkurrenz der Bierbörse und des Auftritts von Elton John am Zollhafen. „Hier ist es gemütlicher als auf der Bierbörse. Dort sind alle dicht gedrängt und es gibt kaum bequeme Sitzmöglichkeiten, deswegen sind wir hier“, sagt ein 28-Jähriger.

DJane Jasmin ist in der ganzen Region bekannt. Sie selbst ist alteingesessene Mainzerin und hat bereits in verschiedenen Clubs in Darmstadt und Frankfurt und im Kulturzentrum und im Q-Kaff auf der Mainzer Universität aufgelegt. Am Strand legte sie am Samstag zum ersten Mal als DJane auf. Ihre Musik ist ein bunter Mix aus Altbekanntem und Neuem und der Atmosphäre angepasst. Zur Einstimmung spielte sie ruhige Musik. Damit kam sie beim Publikum gut an. „Das ist genau meine Musikrichtung. Die Beats passen auch perfekt zum Strand. Da fühlt man sich, als sei man im Urlaub“, so eine zufriedene Besucherin.

Anzeige

Augustinum
Bad Soden
– die Seniorenresidenz
→ Jetzt informieren!

Augustinum